
 
 

 

 

JUNTA DE ESCUELA 
Sesión extraordinaria 18-7-2008 

ACTA DE JUNTA DE ESCUELA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL DÍA 18 DE JULIO DE 2008 

 

En Badajoz, siendo las 12:30 horas del día 18 de julio de 2008, se reúnen en el Salón de 
Actos de la Escuela de Ingenierías Industriales los miembros de Junta que se relacionan en el 
Anexo I y que se adjunta en el Acta, para celebrar sesión extraordinaria de Junta de Escuela de 
acuerdo con el siguiente orden del día: 

1.- Informe del Director. 

2.- Aprobación, si procede, del Calendario de Exámenes propuesto para el próximo curso 
(2008/2009). 

3.- Elección de los miembros del Tribunal de Validación. 

4.- Informe, debate y acuerdo, si procede, de apoyo institucional de la Junta de Centro a la 
implantación de un complemento autonómico de homologación para el Personal de 
Administración y Servicios de la Universidad de Extremadura. 

5.- Aprobación de tribunal de Trabajo de Grado 

 

Se abre la sesión por el Sr. Presidente y Director de la Escuela D. Fermín Barrero González. 

1.- Informe del Director. 

Excusan su ausencia D. Enrique Romero y D. Manuel Reino por encontrarse ambos de 
vacaciones, Dña. María Emperatriz Acosta, al haber comenzado hoy el período de matriculación, 
Dña. Pilar García, Dña. Consuelo Gragera, D. José Sánchez y D. Fernando Zayas. 

El Sr. Director muestra el pésame a la familia del alumno D. Fernando Collado Campos, 
fallecido en un lamentable accidente. 

Por otro lado, el Sr. Director felicita a los profesores de la Escuela: D. Antonio Díaz 
Parralejo, D. Francisco Jesús del Moral García, Dña. María del Pilar Suárez Marcelo y D. José 
María Valverde Valverde, por su reciente nombramiento como Profesores Titulares de 
Universidad. Además, el Sr. Director da la bienvenida a la Escuela a la nueva Administradora de 
Centro: Dña. María Gracia Cárdenas Soriano. 

El Sr. Director informa de que la Comisión de Evaluación de la Docencia se reunió 
recientemente y estableció unos criterios para la evaluación de la docencia para los profesores 



 
 

 

 

que han solicitado los complementos de la Junta de Extremadura. Los criterios aplicados tomaban 
en consideración los datos disponibles (tasas de éxito, tasas de no presentado, etc…). Al aplicar 
estos criterios, la actividad docente de la mayor parte de los profesores queda evaluada como: 
Adecuada o Muy Adecuada. Sólo casos excepcionales han obtenido la valoración “Bastante 
inadecuada”.  

El Sr. Director informa de que se ha creado un espacio virtual para mejorar la 
comunicación entre el personal de la Escuela. En el que hay un espacio para la Junta de Escuela 
en el que se pueden consultar las actas de las reuniones. También hay un espacio asignado a la 
elaboración de planes de estudio. 

Por otra parte, el Sr. Director expone que se está trabajando en el desarrollo del manual de 
Calidad, para lo cuál se tendrá en consideración el trabajo desarrollado por la Escuela Politécnica 
y la Facultad de Ciencias del Deporte, que han participado en una evaluación con el programa 
AUDIT. 

El Sr. Director informa de que el Decano de la Facultad de Medicina ha solicitado que se 
permita utilizar aulas de la Escuela para la docencia de la titulación de Medicina, debido a que no 
están disponibles algunas aulas de esa Facultad debido a las obras en el Hospital. Después de 
comprobar que hay aulas libres, se le han ofrecido un máximo de dos. El acuerdo todavía no está 
concretado. 

Por último, el Sr. Director informa de que, por iniciativa de un profesor de este centro, se 
está estudiando la posibilidad de impartir un máster en bioingeniería o ingeniería biomédica. 
Resulta interesante plantear este máster como un máster intercentro, por lo que se han establecido 
unos primeros contactos con las Facultades de Medicina y de Ciencias. 

2.- Aprobación, si procede, del Calendario de Exámenes propuesto para el próximo curso 
(2008/2009). 

El Sr. Director explica que el calendario propuesto corresponde al sorteo realizado en la 
anterior sesión de Junta de Escuela y que se han añadido exámenes de prácticas de las asignaturas 
que lo han solicitado. 

Se aprueba por unanimidad el calendario de exámenes propuesto (Anexo II). 



 
 

 

 

3.- Elección de los miembros del Tribunal de Validación. 

El Sr. Director propone la siguiente composición del Tribunal de Validación (que se ajusta 
a la Normativa de Permanencia de la Universidad de Extremadura): 

Presidente: Subdirectora de Movilidad Interuniversitaria e Investigación. Dª Raquel Pérez-
Aloe Valverde 

D. Juan Ruiz Martínez 

D. Antonio Camacho Lesmes 

D. Fernando López Rodríguez 

D. Blas Vinagre Jara 

D. David de la Maya Retamar 

María Guadalupe Cabezas Martín (Secretaria del Tribunal) 

Suplentes: 

D. José María Montanero Fernández 

D. Florentino Sánchez Bajo 

Dña. María de los Ángeles Díaz Díez 

D. Santiago Salamanca Miño 

También sería miembro del tribunal el profesor de otro centro del mismo campo de 
conocimiento designado por el Sr. Rector: D. Gabino Esteban Calderón. 

La composición del tribunal se aprueba por unanimidad. 

4.- Informe, debate y acuerdo, si procede, de apoyo institucional de la Junta de Centro a la 
implantación de un complemento autonómico de homologación para el Personal de 
Administración y Servicios de la Universidad de Extremadura. 

La Junta de Escuela aprueba por unanimidad conceder el apoyo institucional a la 
implantación de un complemento autonómico de homologación para el Personal de 
Administración y Servicios de la Universidad de Extremadura. 



 
 

 

 

 

5.- Aprobación de tribunal de Trabajo de Grado 

Se aprueba por asentimiento el tribunal propuesto para juzgar el Trabajo de Grado titulado 
“Análisis de Pérdidas AC en Sistemas Superconductores Multicapa” realizado por D. José María 
Ceballos Martínez, con la siguiente composición: 

- Titulares: Mª Ángeles Díaz Díez (Presidente), Belén María Pérez Caballero (Secretario) y 
Enrique Romero Cadaval (Vocal) 

- Suplentes: Pilar Suárez Marcelo (Presidente), José Sánchez González (Secretario) y Eva 
González Romera (Vocal). 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director da por finalizada la Junta, siendo las 
13:15 horas del día 18 de julio de 2008, de todo lo cual como Secretaria doy fe. 

 

 V˚ B˚ 

    EL DIRECTOR,      LA SECRETARIA, 

 

 

 

 

Fermín Barrero González    María Guadalupe Cabezas Martín 



 
 

 

 

ANEXO I 

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES A LA SESION 
EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE ESCUELA (18/07/2008) 

 

MIEMBROS NATOS 

D. Fermín Barrero González 

Dña. Raquel Pérez Aloe-Valverde 

Dña. Pilar Suárez Marcelo 

Dña. María Guadalupe Cabezas Martín 

Dña. María Gracia Cárdenas Soriano 

 

Representantes Departamentos 

D. José Luis Ausín Sánchez 

Dña. Dolores Cáceres Marzal 

D. Lorenzo Calvo Blázquez 

D. José Luis Canito Lobo 

D. Pablo Carmona del Barco 

D. Juan Félix González González 

D. Ángel Luís Pérez Rodríguez 

 

 

 

 

 

MIEMBROS ELECTOS 

Sector A 

D. Alfredo Álvarez García 

D. Carlos Cárdenas Soriano 

D. David de la Maya Retamar 

Dña. María de los Ángeles Díaz Díez 

D. Fernando Guiberteau Cabanillas 

D. Miguel Ángel Jaramillo Morán 

D. José María Montanero Fernández 

D. Santiago Salamanca Miño 

D. Pablo Valiente González 

Sector B:  

D. Juan Manuel Carrillo Calleja 

Dña. Eva González Romera 

D. Francisco Zamora Polo 

Sector D: 

D. Antonio José Gallego Núñez 

D. Alfredo Anselmo Gómez-Landero Pérez 


